



Panduan Singkat Manfaat Perjalanan Militer Delta Air Lines

Description

Manfaat yang Ditawarkan Delta bagi Anggota Militer AS

Manfaat bagi Personil Militer AS

Beberapa maskapai menawarkan berbagai manfaat untuk personil militer aktif AS, veteran, dan keluarga mereka. Delta Air Lines di Atlanta memiliki berbagai keuntungan, termasuk melalui cabang liburan all-inclusive, Delta Vacations. Maskapai penerbangan ini menawarkan manfaat untuk anggota aktif Angkatan Darat AS, Korps Marinir, Angkatan Laut, Angkatan Udara, Angkatan Luar Angkasa, dan Laut. Delta menawarkan kebijakan khusus untuk personel militer, seperti bepergian dengan hewan peliharaan dan naik pesawat lebih awal. Sebagian besar bagasi yang diperiksa juga gratis, apakah dalam perintah perjalanan atau perjalanan rekreasi.

Pre-Boarding untuk Personil Militer

Delta memungkinkan anggota dinas militer AS untuk naik pesawat sebelum penumpang Kelas Delta One atau kelas pertama. Hal ini mendukung personil militer untuk rileks sebelum penumpang lain memenuhi kabin. Personil militer aktif juga “diperbolehkan membawa lebih banyak tas gratis daripada pelanggan sipil.” Menurut Veteran.com, Delta memberikan hingga lima bagasi gratis dengan batas 100 pon masing-masing untuk personil militer yang sedang dalam perjalanan dinas. Hal ini sangat membantu jika mereka membawa banyak peralatan atau barang pribadi.

Penerbangan Darurat Medis

Privilese perjalanan juga diperpanjang ke keluarga langsung yang terluka dalam perang atau pasangan domestik. Menurut Delta, individu tersebut diklasifikasikan dalam kebijakan Darurat Medis, yang menawarkan diskon penerbangan. Keluarga dekat akan harus menelepon maskapai untuk memesan penerbangan. Maskapai penerbangan memberikan informasi lebih lanjut tentang harga penerbangan darurat medis mereka.

Perjalanan Hewan Peliharaan & Delta Vacations

Personel militer juga dapat bepergian dengan hewan peliharaan mereka. Delta hanya menerima hewan sebagai bagasi jika pesan transfer pindah aktif dari Departemen Luar Negeri untuk Personil Militer AS. Namun, memeriksa hewan peliharaan datang dengan biaya, tergantung pada tujuan

individu tersebut. Personil militer mungkin mengangkut hingga dua kandang per penerbangan, tetapi kandang yang lebih besar mungkin hanya dapat dikirim sebagai kargo. Hewan peliharaan tidak termasuk dalam keuntungan bagasi gratis yang diberikan kepada personil militer. Delta juga menawarkan diskon khusus untuk Delta Vacations, memungkinkan individu untuk menghemat hingga \$200 per paket liburan penerbangan dan hotel ke salah satu destinasi global yang ditawarkan. Semua personil yang memenuhi syarat didorong untuk menghubungi maskapai untuk detail lebih lanjut.

Ringkasan

Ringkasan dari konten tersebut adalah bahwa Delta Airlines menawarkan berbagai keuntungan untuk personel militer AS, termasuk bagasi gratis dan pre-boarding. Mereka juga memberikan diskon khusus untuk paket penerbangan dan hotel melalui Delta Vacations. Bagaimana pendapat pembaca tentang keuntungan yang ditawarkan Delta kepada personel militer AS? Apakah ada pertanyaan atau pengalaman pribadi yang ingin dibagikan terkait dengan topik ini? Silakan berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark